

知事対談 Special talk

静岡県知事 川勝 平太 × スポーツ庁長官 室伏 広治氏

■ ■ ■ スポーツで「好サイクル」を

スポーツ庁長官 室伏 広治氏

静岡県沼津市出身。2004年アテネ五輪の陸上男子ハムマー投げで投てき種目ではアジア勢初の金メダルに輝いた。五輪4大会連続出場の12年ロンドン五輪では銅メダルを獲得。14年に東京医科歯科大学教授に就任。同年6月から東京五輪・パラリンピック組織委員会のスポーツディレクターを務め、20年10月に第2代スポーツ庁長官に就任した。



して伊豆の施設を初心者からトップ選手まで利用できる「自転車トレーニングビレッジ」として、拠点化することを考えています。競技力向上のための整備だけでなく、世代や障害にかかわらず、多くの人が自転車に親しみ、体験できる場所にしていきます。

また、「アジアの鉄人」と呼ばれた名選手である父の背中を見て育った長官が世界的な選手になつたことからも分かる通り、子どもたちに大きな影響を与えます。その後に大きな影響を与えていました。

元々、静岡県には、ベロドロームや隣接する日本サイクルスポーツセンターがあり、「自転車の県」と呼ぶにふさわしい場所でした。サイクル文化が根付いていくことを期待しています。

知事 今夏以降は、関係者と連携

性化につなげる「地域スポーツコミッション」の活動を支援しています。現在は全国約160の地域で活動が進んでおり、スポーツ振興と健康増進の両方の観点で重要なと思っています。ぜひ、今夏以降の継続的な取り組みをお願いします。

ラグビーW杯のレガシーを

た名選手である父の背中を見て育った長官が世界的な選手になつたことからも分かる通り、子どもたちに大きな影響を与えます。ここ数年の間に静岡県内では、オリエンピックを契機に二つのプロの自転車チームが活動を開始しました。これも大きなレガシー（遺産）となります。

室伏氏 スポーツ庁では、自治体や民間企業などが連携し、スポーツと地域の資源を組み合わせて地域活

動を破った試合を含めて4試合が行なわれました。日本対アイルランド戦は「シズオカショック」と呼ばれ、人々の印象に残りました。ラグビーW杯のレガシーを残すため、新たに公園内の芝生広場3面にラグビーのゴールを整備し、計5面を使用できるようにしました。今後このグラウンドを活用し、

合宿や大会の誘致を積極的に行ってまいります。また、昨年9月、スタジアム前の広場に（アイルランド

戦での）福岡堅樹選手の逆転トライシーンをモチーフにしたブロンズ像を設置しました。除幕式に出席したアイルランドの駐日大使からは「あの試合で日本との友情が高まつた」との言葉をもらい、感激しました。

室伏氏 ラグビーのノーサイドの精神であり、試合後には互いをリスペクトする。そこには特別な友情が生まれてきます。スポーツにはそういう学びもあるという良い例だと思っています。

知事 五輪は人類の平和の祭典です。その一翼を静岡県が担えることは本当に幸せです。アスリートはコロナ禍の苦しい思いを克服して大会に出てきます。開催県として、コロナ禍

での大会をできる限り支えて、頑張った選手たちをたたえたいと思っています。

室伏氏 五輪出場を通じて、感謝の思いを表したいと思っている選手はたくさんいます。選手も競技だけすればいいわけではなく、レガシーも含めた社会貢献が必要です。

知事 選手たちが感謝や社会貢献を思っているということは、スポーツによって人が育つということを表しています。スポーツの大会は、「する」「見る」「支える」と、関係するすべての人を感じに包みます。今夏の祭典を関係者の皆さんと一緒に上げていきます。よろしくお願いします。

室伏氏 東京五輪・パラリンピックの招致後、障害者スポーツの普及が進むなど効果も見え始めています。今夏の大会は地域のスポーツ振興

静岡県知事

川勝 平太

京都市出身。早稲田大、早大大学院を経て英オックスフォード大で博士号取得。早大教授、国際日本文化研究センター教授、静岡文化芸術大学長などを経て2009年より現職。
現在4期目。中学時代はバスケットボール部に所属していた。

